
Любое мероприятие ценно своими традициями, 
поэтому все то, что было заложено на прошлых 
выставках, мы сохранили и будем продолжать. 
Над подготовкой и организацией «Иннопрома» 
работает огромная команда, каждый член 
которой, и я в том числе, вправе считать все эти 
достижения личными. Наш проект живет  
и развивается, и, хотя география участников  
по понятным причинам существенно поменялась, 
интерес к нашей выставке растет –  
в другой части планеты.
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